

A tous les élèves et tous les personnels du collège Philippe Grenier,

Les membres de la commission menu organisent un grand jeu proposé à tous les élèves et à tous les personnels. L'objectif est de décorer la salle de restauration avec des œuvres réalisées sur le thème du foodart.

Qu'est-ce que le foodart ? Mme Chenet, professeur d'arts plastiques, a réalisé l'affiche suivante :

ART

Le Food Art, est un courant artistique qui a pour fonction l'utilisation de l'aliment dans la création artistique.

**RÉALISE
UNE
ŒUVRE
DE
FOOD ART
POUR
DECORER
LE SELF.**

**INFOS VERS
MME CHENET.**

FOOD



**RENDU SUR
CLE USB
AVANT LES
VACANCES
D'AVRIL.**

Pour participer :

- ☞ prendre une photo de l'œuvre réalisée,
- ☞ la transmettre sur une clé USB à Mme CHENET AVANT LE 31 MARS.

Les plus belles compositions seront sélectionnées pour être imprimées sur une toile tendue qui sera exposée dans la salle de restauration.

Des paniers garnis de produits locaux sont à gagner!

Les membres de la commission MENU sélectionneront le 6 avril les dessins qui seront envoyés chez l'imprimeur.